

Авторский указатель за 2022 г.

- Алексеева Т.В. см. Мирнов Р.В.
 Аль Хамуд А. см. Хассан А.И.
 Анкушева Н.Н. см. Рахимов И.Р.
 Анкушева Н.Н., Штенберг М.В., Корекина М.А. Условия образования месторождений кварцевого сырья Южного Урала по результатам изучения флюидных включений и ИК-спектроскопии. № 6, стр. 859.
 Антипин А.Н. см. Демежко Д.Ю.
 Антонюк Р.М. см. Сафонова И.Ю.
 Антошкина А.И., Добрецова И.Г., Силаев В.И., Киселёва Д.В., Филиппов В.Н., Смолева И.В., Чердниченко Н.В. Глубоководные органогенно-карбонатные постройки в северной зоне Срединно-Атлантического хребта. № 6, стр. 761.
 Артюшкова О.В., Маслов В.А. Разрез девона Восточно-Зилаирской зоны: расчленение и палеонтологическое обоснование по конодонтам. № 1, стр. 14.
 Артюшкова О.В., Тельнова О.П., Мизенс Л.И., Мизенс А.Г. Первая находка *Skeletognathus norrisi* в ассоциации со спорами высших растений и брахиоподами в пограничных живецко-франских отложениях, вскрытых скважиной № 8 Царичанская (Восточно-Оренбургское сводное поднятие, Русская платформа). № 4, стр. 432.
 Аюпова Н.Р., Масленников В.В., Шиловских В.В. Аутигенная титановая минерализация как отражение гальмиролиза карбонатно-сульфидно-гидроокислительных осадков на колчеданосных полях Урала. № 6, стр. 847.
 Балувев А.С., Брусиловский Ю.В., Иваненко А.Н. Природа магнитных аномалий южной части Баренцево-моревого шельфа по результатам комплексного анализа. № 5, стр. 579.
 Бахтерев В.В. Высокотемпературная электропроводность хромититов как функция их состава и метаморфизма (на примере Алапаевского ультрамафитового массива, Средний Урал). № 4, стр. 526.
 Безносова Т.М., Матвеев В.А. Проявление поздне-аэронского события в разрезе силура на западном склоне Приполярного Урала. № 5, стр. 599.
 Берзин С.В., Иванов К.С., Панкрушина Е.А., Солошенко Н.Г. Пермско-триасовые трапповые вулканы в доюрском фундаменте арктической части Западно-Сибирской платформы. № 5, стр. 624.
 Богинская Н.В. см. Закупин А.С.
 Боровиков А.А. см. Калинин Ю.А.
 Брусиловский Ю.В. см. Балувев А.С.
 Будаев Р.Ц. см. Хассан А.И.
 Бухарова О.В. см. Кунгулова Э.Н.
 Бушарина С.В. см. Краснобаев А.А.
 Бычков С.Г. см. Щербина Г.П.
 Вевель Я.А. см. Плотицын А.Н.
 Веклич Т.Н. см. Радомская В.И.
 Внуковский А.П. см. Сафонова И.Ю.
 Волков А.В. см. Савчук Ю.С.
 Галеев А.А. см. Леонова Л.В.
 Горностаева А.А. см. Демежко Д.Ю.
 Гракова О.В. см. Пыстин А.М.
 Гришкевич В.Ф. О принципиальной возможности использования бактериальной и катагенетической гипотез происхождения нефти при оценке ее ресурсов. № 4, стр. 512.
 Груздев Д.А. см. Плотицын А.Н.
 Гурова А.В. см. Сафонова И.Ю.
 Декабрёв И.К. см. Черемных А.В.
 Демежко Д.Ю., Горностаева А.А., Антипин А.Н. Оценка фазовых соотношений между тепловыми потоками и температурой земной поверхности в суточном цикле по результатам мониторинга на ОГМС “Верхнее Дуброво”. № 2, стр. 239.
 Демчук В.А. см. Радомская В.И.
 Добрецова И.Г. см. Антошкина А.И.
 Дуб С.А. см. Мизенс Г.А.
 Дубровина Л.А. см. Розбаева Г.Л.
 Дьякова С.А. см. Краснобаев А.А.
 Езимова Ю.Е., Удоратин В.В., Магомедова А.Ш. Детальные геофизические исследования Илыч-Чикшинской системы разломов (Ижма-Печорская моноклиналь). № 4, стр. 536.
 Ерохин Ю.В. см. Смирнов В.Н.
 Житова Л.М. см. Калинин Ю.А.
 Журавлев А.В. Особенности морфологии, изменений в онтогенезе и стратиграфического распространения конодонт *Siphonodella belkai* Dzik (турнейский ярус, нижний карбон). № 3, стр. 347.
 Закупин А.С., Богинская Н.В. Среднесрочные прогнозы землетрясений методом LURR на примере сильнейших землетрясений XXI столетия. № 6, стр. 872.
 Захаров А.В. см. Смирнов В.Н.
 Знаменская Н.М. см. Знаменский С.Е.
 Знаменский С.Е., Знаменская Н.М. Вознесенское золоторудное месторождение (Южный Урал): геологическое строение, геохимия рудовмещающих пород, геодинамические условия образования. № 3, стр. 391.
 Золотова Е.С. см. Котельникова А.Л.
 Зубков А.В., Сентябов С.В., Селин К.В. Относительная деформация материи на микро- и макроуровне в условиях изменяющейся космической погоды. № 2, стр. 228.
 Zuhair M. см. Калинин Ю.А.
 Иваненко А.Н. см. Балувев А.С.
 Иванов К.С. см. Берзин С.В., см. Смирнов В.Н.
 Игольников А.Е. см. Розбаева Г.Л.
 Калинин Ю.А., Боровиков А.А., Maacha L., Zuhair M., Пальянова Г.А., Житова Л.М. Au-Pd минерализация и рудообразующие флюиды месторождения Блейда Фар Вест (Анти-Атлас, Марокко). № 5, стр. 644.
 Калугин В.М. см. Сафонова И.Ю.

- Кезина Т.В.** см. Радомская В.И.
Кетрис М.П. см. Юдович Я.Э.
Киселёва Д.В. см. Антошкина А.И.
Козлов П.С. см. Лиханов И.И.
Колмаков Ю.В., Сазонов А.М. Реконструкция петрофизической зональности золоторудного месторождения Благодатное в Енисейском кряже: геодинамический и физико-химический аспекты. № 5, стр. 667.
Корекина М.А. см. Анкушева Н.Н.
Котельникова А.Л., Золотова Е.С., Рябинин В.Ф. Миграция элементов из отходов переработки медеплавильных шлаков в систему торф–растения. № 1, стр. 135.
Краснобаев А.А., Пучков В.Н., Сергеева Н.Д., Бушарина С.В., Фаррахова Н.Н., Дьякова С.А. Полихронная (360–2940 млн лет) цирконология “рифейских” метабазальтов хребта Большой Миасс (Южный Урал). № 3, стр. 277.
Кулик С.Я. см. Радомская В.И.
Кунгулова Э.Н., Томиленко А.А., Тишин П.А., Савинова О.В., Лычагин Д.В., Бухарова О.В. Флюидные включения в жильном кварце как отражение деформационных этапов области сочленения Байкало-Муйской и Баргузино-Витимской структурно-формационных зон (Западное Забайкалье). № 3, стр. 327.
Кучеров В.Г. см. Серовайский А.Ю.
Кушманова Е.В. см. Пыстин А.М.

Леонова Л.В., Сорока Е.И., Галеев А.А. Микрофоссилии пригидротермально-осадочных отложений Сафьяновского колчеданного месторождения (Средний Урал). № 3, стр. 376.
Лиханов И.И., Козлов П.С., Попов Н.В. Железистоглиноземистые метапелиты Северо-Енисейского кряжа: палеообстановки формирования, природа и возраст протолита. № 4, стр. 448.
Лошаченко Ю.В. см. Розбаева Г.Л.
Лысенко В.И., Садыков С.А., Михайличенко Т.В. Гидротермально-бактериальные постройки с фауной брахиопод на поверхности Тессельского палеовулкана (Южный берег Крыма). № 4, стр. 497.
Лычагин Д.В. см. Кунгулова Э.Н.

Маасха Л. см. Калинин Ю.А.
Магомедова А.Ш. см. Езимова Ю.Е.
Маринов В.А. см. Розбаева Г.Л.
Масленников В.В. см. Аюпова Н.Р., см. Мелекесцева И.Ю.
Маслов А.В. Венд Среднего Урала: палеоклиматические реконструкции на основе химических индексов изменения состава пород. № 2, стр. 153.
Маслов А.В. Венд Южного Урала: обзор исследований начала XXI в. № 4, стр. 409.
Маслов А.В. Венд Среднего Урала: обзор некоторых исследований начала XXI в. № 5, стр. 555.
Маслов В.А. см. Артющкова О.В.
Матвеев В.А. см. Безносова Т.М.
Мелекесцева И.Ю., Масленников В.В., Третяков Г.А. Диагенез обломочных руд Ишкининского кобальт-медноколчеданного месторождения (Южный Урал): минерало-геохимические данные и термодинамическое моделирование. № 2, стр. 179.
Мизенс А.Г. см. Артющкова О.В.
Мизенс Г.А., Дуб С.А. Геохимия известняков пограничного интервала нижнего-среднего карбона на Южном и Среднем Урале. № 3, стр. 300.
Мизенс Л.И. см. Артющкова О.В.
Мирнов Р.В., Алексеева Т.В. Палеопочвы в отложениях Каширского горизонта на юго-востоке Русской плиты (Республика Башкортостан): характеристика, палеоэкологическая и стратиграфическая значимость. № 5, стр. 694.
Михайличенко Т.В. см. Лысенко В.И.
Моисеенко Н.В. см. Радомская В.И.

Носырев М.Ю., Юрчук А.Ю. Геофизические характеристики месторождения золота Белая Гора (Хабаровский край). № 1, стр. 118.

Орынбек Т.Ж. см. Сафонова И.Ю.

Павлова Л.М. см. Радомская В.И.
Пальянова Г.А. см. Калинин Ю.А.
Панкрушина Е.А. см. Берзин С.В., см. Рахимов И.Р.
Петров Г.А. Геохимические особенности вулканитов северной части Тагильской структуры как отражение эволюции палеозоны субдукции. № 6, стр. 709.
Плотицын А.Н., Вевель Я.А., Груздев Д.А., Соболев Д.Б. Особенности осадконакопления, стратиграфия и изотопно-геохимическая характеристика верхнетурнейских отложений Верхнеусинского опускания (Полярный Урал). № 6, стр. 818.
Подковыров В.Н. см. Тарасенко А.Б.
Пономаренко Е.С. Нижнелудфордские (верхний силур) склоновые отложения в разрезе Лягадин (р. Илыч, Северный Урал). № 1, стр. 75.
Попвасев К.С. см. Пыстин А.М.
Попов Н.В. см. Лиханов И.И.
Потапов И.Л. см. Пыстин А.М.
Простолупов Г.В. см. Щербинина Г.П.
Пучков В.Н. см. Краснобаев А.А.
Пыстин А.М., Гракова О.В., Пыстина Ю.И., Кушманова Е.В., Попвасев К.С., Потапов И.Л., Хубанов В.Б. U-Pb (LA-SF-ICP-MS) возраст и вероятные источники сноса детритовых цирконов из терригенных отложений верхнего докембрия Приполярного Урала. № 6, стр. 741.
Пыстина Ю.И. см. Пыстин А.М.

Радомская В.И., Юсупов Д.В., Павлова Л.М., Радомский С.М., Демчук В.А., Моисеенко Н.В., Кезина Т.В., Веклич Т.Н., Кулик С.Я. Минеральный состав и геохимические особенности органо-минеральных отложений урочища озера Песчаное в южной части Амуро-Зейского междуречья. № 2, стр. 251.
Радомский С.М. см. Радомская В.И.
Раков Л.Т. Использование структурных дефектов в кварце для определения источников сноса и условий формирования осадочных отложений (на примере кварца осадочных пород Центральных Кызылкум). № 1, стр. 39.
Рассказов С.В. см. Хассан А.И.
Рахимов И.Р., Савельев Д.Е., Шагалов Е.С., Анкушева Н.Н., Панкрушина Е.А. Геология, минералогия, геохимия и условия формирования золотокварцевого месторождения Тукан (Худолозовская мульда, Южный Урал). № 2, стр. 200.
Решетова С.А. см. Хассан А.И.

Родионова Е.В. см. Хассан А.И.

Розбаева Г.Л., Маринов В.А., Храмцова А.В., Игольников А.Е., Урман О.С., Лошаченко Ю.В., Дубровина Л.А. Новые данные по стратиграфии и седиментологии пограничных юрско-меловых отложений северо-западной части Енисей-Хатангского прогиба. № 3, стр. 361.

Рубцова М.Н. см. Хассан А.И.

Рябинин В.Ф. см. Котельникова А.Л.

Савельев Д.Е. см. Рахимов И.Р.

Савинова О.В. см. Кунгулова Э.Н.

Савинский И.А. см. Сафонова И.Ю.

Савчук Ю.С., Волков А.В. Структурно-вещественная модель размещения золоторудных месторождений Центрально-Колымского региона. № 1, стр. 101.

Садыков С.А. см. Лысенко В.И.

Сазонов А.М. см. Колмаков Ю.В.

Сафонова И.Ю., Антонюк Р.М., Гурова А.В., Калугин В.М., Савинский И.А., Внуковский А.П., Орынбек Т.Ж. Геологическое строение и медное оруденение Тектурмасского офиолитового пояса и смежных территорий Центрального Казахстана. № 4, стр. 472.

Селин К.В. см. Зубков А.В.

Сентябов С.В. см. Зубков А.В.

Сергеева Н.Д. см. Краснобаев А.А.

Серовайский А.Ю., Кучеров В.Г. Образование углеводородов в системах $\text{CaCO}_3\text{--FeO--H}_2\text{O--SiO}_2$ и $\text{Fe}_3\text{C--H}_2\text{O--SiO}_2$ при термобарических условиях верхней мантии. № 6, стр. 840.

Силаев В.И. см. Антошкина А.И.

Смирнов В.Н., Иванов К.С., Травин А.В., Захаров А.В., Ерохин Ю.В. $^{40}\text{Ar}\text{--}^{39}\text{Ar}$ датирование пегматитов Мурзинско-Адуйского района (Средний Урал): результаты и их геологическая интерпретация. № 5, стр. 612.

Смолева И.В. см. Антошкина А.И.

Соболев Д.Б. см. Плотицын А.Н.

Солошенко Н.Г. см. Берзин С.В.

Сорока Е.И. см. Леонова Л.В.

Тарасенко А.Б., Подковыров В.Н. Литолого-генетические особенности старорусской, василеостровской и сиверской свит верхнего венда–нижнего кембрия Балтийско-Ладожской моноклизы. № 3, стр. 284.

Тельнова О.П. см. Артюшкова О.В.

Титова Л.А. см. Хассан А.И.

Тишин П.А. см. Кунгулова Э.Н.

Томиленко А.А. см. Кунгулова Э.Н.

Травин А.В. см. Смирнов В.Н.

Третяков Г.А. см. Мелекесцева И.Ю.

Удоратин В.В. см. Езимова Ю.Е.

Урман О.С. см. Розбаева Г.Л.

Усольцева М.В. см. Хассан А.И.

Фаррахова Н.Н. см. Краснобаев А.А.

Филиппов В.Н. см. Антошкина А.И.

Хассан А.И., Рассказов С.В., Чувашова И.С., Решетова С.А., Рубцова М.Н., Ясныгина Т.А., Будаев Р.Ц., Аль Хамуд А., Титова Л.А., Родионова Е.В., Усольцева М.В. Кайнозойские осадочные отложения Селенгино-Витимского прогиба и Байкальской рифтовой зоны, пространственно совмещенные в разрезе Уро. № 6, стр. 796.

Храмцова А.В. см. Розбаева Г.Л.

Хубанов В.Б. см. Пыстин А.М.

Чередниченко Н.В. см. Антошкина А.И.

Черемных А.В., Декабрёв И.К. Разрывные нарушения Предбайкальского прогиба (Сибирская платформа): результаты структурно-парагенетического анализа. № 6, стр. 783.

Чувашова И.С. см. Хассан А.И.

Шагалов Е.С. см. Рахимов И.Р.

Шардакова Г.Ю. Новые данные по геохимии и изотопии цирконов из раннекембрийских гранитов Уфалейского блока (Средний Урал): шаг к корректировке геодинамических представлений. № 1, стр. 55.

Шиловских В.В. см. Аюпова Н.Р.

Штенберг М.В. см. Анкушева Н.Н.

Щербинина Г.П., Простолупов Г.В., Бычков С.Г. Отражение в гравитационном поле геодинамического воздействия Урала на соляную толщу Предуральского прогиба. № 2, стр. 219.

Юдович Я.Э., Кетрис М.П. Геохимия хрома – забытый ключ к проблемам геологии Северного Урала. № 1, стр. 5.

Юрчук А.Ю. см. Носырев М.Ю.

Юсупов Д.В. см. Радомская В.И.

Ясныгина Т.А. см. Хассан А.И.

Author's Index for 2022

- Alekseeva T.V.** see Mirnov R.V.
Al Hamoud A. see Hassan A.I.
Ankusheva N.N. see Rakhimov I.R.
Ankusheva N.N., Shtenberg M.V., Korekina M.A. Formation conditions of quartz deposits in the Southern Urals: Fluid inclusion data and IR spectroscopy. No. 6, p. 859.
Antipin A.N. see Demezhko D.Yu.
Antonyuk R.M. see Safonova I.Yu.
Antoshkina A.I., Dobretsova I.G., Silaev V.I., Kiseleva D.V., Filippov V.N., Smoleva I.V., Cherednichenko N.V. Deep-sea organogenic-carbonate buildups in the northern zone of the Mid-Atlantic Ridge. No. 6, p. 762.
Artushkova O.V., Maslov V.A. Devonian succession in the East-Zilair zone: conodont-based subdivision and paleontological verification. No. 1, p. 14.
Artyushkova O.V., Telnova O.P., Mizens L.I., Mizens A.G. The first finding of *Skeletognathus norrisi* in association with higher plant spores and brachiopods in the Givetian-Frasnian boundary deposits drilled by borehole No. 8 Tsarichanskaya (East Orenburg uplift, Russian Platform). No. 4, p. 432.
Ayupova N.R., Maslennikov V.V., Shilovskikh V.V. Authigenic Ti mineralization as an indicator of halmyrolysis of carbonate-sulfide-hyaloclastite sediments in Urals massive sulfide deposits. No. 6, p. 847.
Baluev A.S., Brusilovsky Yu.V., Ivanenko A.N. The nature of magnetic anomalies in the southern part of the Barents Sea shelf according to the results of an integrated analysis. No. 5, p. 579.
Bakhterev V.V. High-temperature electrical conductivity of chromite ores from the Alapaevsky hyperbasite massif, Middle Urals, as a function of their composition and metamorphism. No. 4, p. 526.
Beznosova T.M., Matveev V.A. Manifestation of the Late Aeronian event in the Silurian section on the western slope of the Subpolar Urals. No. 5, p. 599.
Berzin S.V., Ivanov K.S., Pankrushina E.A., Soloshenko N.G. Permian-Triassic flood basalts in the pre-Jurassic basement of the Arctic zone of the West Siberian platform. No. 5, p. 624.
Boginskaya N.V. see Zakupin A.S.
Borovikov A.A. see Kalinin Yu.A.
Brusilovsky Yu.V. see Baluev A.S.
Budaev R.Ts. see Hassan A.I.
Bukharova O.V. see Kungulova E.N.
Busharina S.V. see Krasnobaev A.A.
Bychkov S.G. see Shcherbinina G.P.
Vevel Ya.A. see Plotitsyn A.N.
Veklich T.N. see Radomskaya V.I.
Vnukovsky A.P. see Safonova I.Yu.
Volkov A.V. see Savchuk Yu.S.
Galeev A.A. see Leonova L.V.
Gornostaeva A.A. see Demezhko D.Yu.
Grakova O.V. see Pystin A.M.
Grishkevich V.F. On the fundamental possibility of using the bacterial and catagenetic hypotheses of the origin of oil in assessing its resources. No. 4, p. 512.
Gruzdev D.A. see Plotitsyn A.N.
Gurova A.V. see Safonova I.Yu.
Dekabryov I.K. see Cheremnykh A.V.
Demezhko D.Yu., Gornostaeva A.A., Antipin A.N. An assessment of phase relationships between heat fluxes and ground surface temperatures in a diurnal cycle based on monitoring studies at the Verkhnee Dubrovo meteorological station. No. 2, p. 239.
Demchuk V.A. see Radomskaya V.I.
Dobretsova I.G. see Antoshkina A.I.
Dub S.A. see Mizens G.A.
Dubrovina L.A. see Rozbaeva G.L.
Dyakova S.A. see Krasnobaev A.A.
Ezimova Yu.E., Udoratin V.V., Magomedova A.Sh. Detailed geophysical studies of the Ilych-Chikshinskaya fault system (Izyna-Pechora Monocline). No. 4, p. 536.
Erokhin Yu.V. see Smirnov V.N.
Zhitova L.M. see Kalinin Yu.A.
Zhuravlev A.V. Morphological features, ontogenetic changes and stratigraphic range of conodonts *Siphonodella belkai* Dzik (Tournaisian, Mississippian). No. 3, p. 347.
Zakupin A.S., Boginskaya N.V. Medium-term earthquake forecasts by the LURR method on the example of the strongest earthquakes of the 21st century. No. 6, p. 872.
Zakharov A.V. see Smirnov V.N.
Znamenskaya N.M. see Znamensky S.E.
Znamensky S.E., Znamenskaya N.M. Voznesenskoe gold ore deposit (Southern Urals): Geological structure, ore-bearing rock geochemistry, geodynamic formation conditions. No. 3, p. 391.
Zolotova E.S. see Kotelnikova A.L.
Zubkov A.V., Sentyabov S.V., Selin K.V. Relative deformation of matter at the micro- and macrolevel under the conditions of changing space weather. No. 2, p. 228.
Zuhair M. see Kalinin Yu.A.
Ivanenko A.N. see Baluev A.S.
Ivanov K.S. see Berzin S.V., see Smirnov V.N.
Igolnikov A.E. see Rozbaeva G.L.
Kalinin Yu.A., Borovikov A.A., Maacha L., Zuhair M., Palyanova G.A., Zhitova L.M. Au-Pd mineralization and ore-forming fluids of the Bleida Far West deposit (Anti-Atlas, Morocco). No. 5, p. 644.
Kalugin V.M. see Safonova I.Yu.
Kezina T.V. see Radomskaya V.I.
Ketris M.P. see Yudovich Ya.E.
Kiseleva D.V. see Antoshkina A.I.
Kozlov P.S. see Likhanov I.I.
Kolmakov Yu.V., Sazonov A.M. Reconstruction of petrophysical zoning of the Blagodatnoye gold deposit in the Yenisei Ridge: Geodynamic and physical-chemical aspect. No. 5, p. 667.

- Korekina M.A.** see Ankusheva N.N.
- Kotelnikova A.L., Zolotova E.S., Ryabinin V.F.** The migration of elements from the processing waste of copper smelting slags into the ombrotrophic peat and plants. No. 1, p. 135.
- Krasnobaev A.A., Puchkov V.N., Sergeeva N.D., Busharina S.V., Farrakhova N.N., Dyakova S.A.** Polychronous (360–2940 Ma) zirconology of the “Riphean” metabasalts of the Bolshoi Miass (Southern Urals). No. 3, p. 277.
- Kulik S.Ya.** see Radomskaya V.I.
- Kungulova E.N., Tomilenko A.A., Tishin P.A., Savinova O.V., Lychagin D.V., Bukharova O.V.** Fluid inclusions in vein quartz as a reflection of the deformation stages of the junction area of Baikal-Muisk and Barguzin-Vitim structural-formation zones (Western Transbaikalia). No. 3, p. 327.
- Kutcherov V.G.** see Serovaiskii A.Yu.
- Kushmanova E.V.** see Pystin A.M.
- Leonova L.V., Soroka E.I., Galeev A.A.** Microfossils in bottom-hydrothermal sediments of the Saf'yanovskoe Cu-Zn deposit (Middle Urals). No. 3, p. 376.
- Likhanov I.I., Kozlov P.S., Popov N.V.** Ferruginous-aluminous metapelites of the North Yenisei Ridge: Formation paleosettings, nature and age of protolith. No. 4, p. 448.
- Loshachenko Yu.V.** see Rozbaeva G.L.
- Lysenko V.I., Sadykov S.A., Mikhailichenko T.V.** Hydrothermal-bacterial structures with a brachiopod fauna on the surface of Tessel paleovolcano (South coast of Crimea). No. 4, p. 497.
- Lychagin D.V.** see Kungulova E.N.
- Maacha L.** see Kalinin Yu.A.
- Magomedova A.Sh.** see Ezimova Yu.E.
- Marinov V.A.** see Rozbaeva G.L.
- Maslennikov V.V.** see Ayupova N.R., see Melekestseva I.Yu.
- Maslov A.V.** Vendian of the Middle Urals: Paleoclimatic reconstructions based on chemical weathering indices. No. 2, p. 153.
- Maslov A.V.** Vendian of the Southern Urals: a review of research at the beginning of the 21st century. No. 4, p. 409.
- Maslov A.V.** Vendian of the Middle Urals: A review of some investigations in the beginning of the 21st century. No. 5, p. 555.
- Maslov V.A.** see Artushkova O.V.
- Matveev V.A.** see Beznosova T.M.
- Melekestseva I.Yu., Maslennikov V.V., Tret'yakov G.A.** Diagenesis of clastic ores of the Ishkinino Co-bearing massive sulfide deposit (Southern Urals): Mineralogical-geochemical data and thermodynamic modeling. No. 2, p. 179.
- Mizens A.G.** see Artyushkova O.V.
- Mizens G.A., Dub S.A.** Geochemistry of limestones of the Mid-Carboniferous boundary interval in the Southern and Middle Urals. No. 3, p. 300.
- Mizens L.I.** see Artyushkova O.V.
- Mirnov R.V., Alekseeva T.V.** Paleosols in the Kashira deposits in the south of the East European Craton (Republic of Bashkortostan): characteristics, paleoecological and stratigraphic significance. No. 5, p. 694.
- Mikhailichenko T.V.** see Lysenko V.I.
- Moiseenko N.V.** see Radomskaya V.I.
- Nosyrev M.Yu., Yurchuk A.Yu.** Geophysical characteristics of the Belaya Gora gold deposit (Khabarovsk Krai, Russia). No. 1, p. 118.
- Orynbek T.Zh.** see Safonova I.Yu.
- Pavlova L.M.** see Radomskaya V.I.
- Palyanova G.A.** see Kalinin Yu.A.
- Pankrushina E.A.** see Berzin S.V., see Rakhimov I.R.
- Petrov G.A.** Geochemical features of volcanites of the northern part of the Tagil structure as a reflection of the evolution of the paleozone of subduction. No. 6, p. 709.
- Plotitsyn A.N., Vevel Ya.A., Sobolev D.B., Gruzdev D.A.** Features of the sedimentation, stratigraphy and carbon isotope record of the upper Tournaisian of the Verkhnyaya Usa depression (Polar Urals). No. 6, p. 818.
- Podkovyrov V.N.** see Tarasenko A.B.
- Ponomarenko E.S.** Lower Ludfordian (Upper Silurian) slope deposits in the Lyagadin section (Ilych River, the Northern Urals). No. 1, p. 75.
- Popvasev K.S.** see Pystin A.M.
- Popov N.V.** see Likhanov I.I.
- Potapov I.L.** see Pystin A.M.
- Prostolupov G.V.** see Shcherbinina G.P.
- Puchkov V.N.** see Krasnobaev A.A.
- Pystin A.M., Grakova O.V., Pystina Yu.I., Kushmanova E.V., Popvasev K.S., Potapov I.L., Khubanov V.B.** U-Pb (LA-SF-ICP-MS) dating and probable provenance of detrital zircons from terrigenous deposits of the Upper Precambrian of the Subpolar Urals. No. 6, p. 741.
- Pystina Yu.I.** see Pystin A.M.
- Radomskaya V.I., Yusupov D.V., Pavlova L.M., Radomskii S.M., Demchuk V.A., Moiseenko N.V., Kezina T.V., Veklich T.N., Kulik S.Ya.** Mineral composition and geochemical features of organomineral deposits of the tract of Lake Peschanoe in the southern part of the Amur-Zeya interfluvium. No. 2, p. 251.
- Radomskii S.M.** see Radomskaya V.I.
- Rakov L.T.** The use of lattice defects in quartz to determine provenance and conditions for the formation of sedimentary deposits (using the example of quartz from sedimentary rocks of the Central Kyzylkum). No. 1, p. 39.
- Rasskazov S.V.** see Hassan A.I.
- Rakhimov I.R., Saveliev D.E., Shagalov E.S., Ankusheva N.N., Pankrushina E.A.** Geology, mineralogy, geochemistry and conditions of forming the Tukan gold-quartz deposit (Khudolaz trough, South Urals). No. 2, p. 200.
- Reshetova S.A.** see Hassan A.I.
- Rodionova E.V.** see Hassan A.I.
- Rozbaeva G.L., Marinov V.A., Khramtsova A.V., Igonnikov A.E., Urman O.S., Loshachenko Yu.V., Dubrovina L.A.** New data on the stratigraphy and depositional environment of the Jurassic-Cretaceous boundary sediments of the northwestern part of the Yenisei-Khatanga trough. No. 3, p. 361.
- Rubtsova M.N.** see Hassan A.I.
- Ryabinin V.F.** see Kotelnikova A.L.
- Saveliev D.E.** see Rakhimov I.R.
- Savinova O.V.** see Kungulova E.N.
- Savinsky I.A.** see Safonova I.Yu.

- Savchuk Yu.S.**, **Volkov A.V.** Structural-material model of gold deposit location in the Central Kolyma region. No. 1, p. 101.
- Sadykov S.A.** see Lysenko V.I.
- Sazonov A.M.** see Kolmakov Yu.V.
- Safonova I.Yu.**, **Antonyuk R.M.**, **Gurova A.V.**, **Kalugin V.M.**, **Savinsky I.A.**, **Vnukovsky A.P.**, **Orynbek T.Zh.** Geological structure and copper mineralization of the Tekturmas ophiolite belt and related structures of central Kazakhstan. No. 4, p. 472.
- Selin K.V.** see Zubkov A.V.
- Sentyabov S.V.** see Zubkov A.V.
- Sergeeva N.D.** see Krasnobaev A.A.
- Serovaiskii A.Yu.**, **Kutcherov V.G.** Hydrocarbon formation in $\text{CaCO}_3\text{--FeO--H}_2\text{O--SiO}_2$ and $\text{Fe}_3\text{C--H}_2\text{O--SiO}_2$ systems under thermobaric conditions of the upper mantle. No. 6, p. 840.
- Silaev V.I.** see Antoshkina A.I.
- Smirnov V.N.**, **Ivanov K.S.**, **Travin A.V.**, **Zakharov A.V.**, **Erokhin Yu.V.** $^{40}\text{Ar}\text{--}^{39}\text{Ar}$ dating of pegmatites from Murzinka-Adui region (Middle Urals): Results and their geological interpretation. No. 5, p. 612.
- Smoleva I.V.** see Antoshkina A.I.
- Sobolev D.B.** see Plotitsyn A.N.
- Soloshenko N.G.** see Berzin S.V.
- Soroka E.I.** see Leonova L.V.
- Tarasenko A.B.**, **Podkovyrov V.N.** Lithological-genetic features of Starorusskaya, Vasileostrovskaya and Siverskaya formations of the Upper Vendian–Lower Cambrian Baltic-Ladoga Monocline. No. 3, p. 284.
- Telnova O.P.** see Artyushkova O.V.
- Titova L.A.** see Hassan A.I.
- Tishin P.A.** see Kungulova E.N.
- Tomilenko A.A.** see Kungulova E.N.
- Travin A.V.** see Smirnov V.N.
- Tret'yakov G.A.** see Melekestseva I.Yu.
- Udoratin V.V.** see Ezimova Yu.E.
- Urman O.S.** see Rozbaeva G.L.
- Usoltseva M.V.** see Hassan A.I.
- Farrakhova N.N.** see Krasnobaev A.A.
- Filippov V.N.** see Antoshkina A.I.
- Hassan A.I.**, **Rasskazov S.V.**, **Chuvashova I.S.**, **Reshetova S.A.**, **Rubtsova M.N.**, **Yasnygina T.A.**, **Budaev R.Ts.**, **Al Hamoud A.**, **Titova L.A.**, **Rodionova E.V.**, **Usoltseva M.V.** Cenozoic sediments from the Selenga-Vitim Downwarp and Baikal Rift Zone spatially combined in the Uro section. No. 6, p. 797.
- Khramtsova A.V.** see Rozbaeva G.L.
- Khubanov V.B.** see Pystin A.M.
- Cherednichenko N.V.** see Antoshkina A.I.
- Cheremnykh A.V.**, **Dekabryov I.K.** Faults of the Pre-Baikal submontane trough (Siberian Platform): Structural-genetic analysis. No. 6, p. 783.
- Chuvashova I.S.** see Hassan A.I.
- Shagalov E.S.** see Rakhimov I.R.
- Shardakova G.Yu.** New data on the trace element composition and Lu-Hf isotopic system of zircons from the Early Cambrian granites of the Ufaley block (Middle Urals): a step to the correction of geodynamic concepts. No. 1, p. 55.
- Shilovskikh V.V.** see Ayupova N.R.
- Shtenberg M.V.** see Ankusheva N.N.
- Shcherbinina G.P.**, **Prostolupov G.V.**, **Bychkov S.G.** Reflection in the gravitational field of the geodynamic impact of the Urals on the salt strata of the Pre-Ural trough. No. 2, p. 219.
- Yudovich Ya.E.**, Chromium geochemistry – a forgotten key to the issues of geology in the Northern Urals. No. 1, p. 5.
- Yurchuk A.Yu.** see Nosyrev M.Yu.
- Yusupov D.V.** see Radomskaya V.I.
- Yasnygina T.A.** see Hassan A.I.